



Municipalité Alleyn et Cawood – Municipality of Alleyn and Cawood

AVIS PUBLIC

Une assemblée spéciale du conseil municipal est convoquée le **samedi 14 mars 2026 à 8 h 30**. La réunion se tiendra dans la salle du conseil du bureau municipal, situé au **10, chemin Jondee, Danford Lake**.

Ordre du jour:

- Demande de modification du guide TECQ 2024-2028 concernant le rechargement granulaire
- FRR – Transcolline
- Demande d'annulation du programme fédéral de rachat d'armes à feu

Veillez noter que, durant la période de questions, seuls les sujets inscrits à l'ordre du jour peuvent être abordés.

La rencontre avec le comité de planification des célébrations du 150^e anniversaire débutera à 9 h 00.

PUBLIC NOTICE

A special meeting of the municipal council is called for **Saturday, March 14, 2026, at 8:30 A.M.** The meeting will be held in the council chamber of the municipal building at **10 Jondee Road, Danford Lake**.

Agenda:

- Request to Amend the TECQ 2024-2028 Guide Regarding Granular Recharging
- FRR – Transcolline
- Request for Annulment of the Federal Government's Firearms Buyback Program

Please note that during the question period, **only topics listed on the agenda may be discussed**.

The meeting with the 150th Anniversary Celebration Planning Committee will begin at 9:00 A.M.